

ORIGINATION

2014.10.3.Fri.
全日制2年
学年通信 **18**

「先週出せなかったなのでその分も含め・・・特大号！！ おいません。」編

★学園祭みんなの達成感はどんなもんですか??

準備段階から徹底的な取材は出来ませんでしたし、本番も見れたところと見れなかったところと・・・とても悔しい想いでいます。ただ、写真を見ながら、いろんなところで盛り上がっていたんだな～と感じました。「今年の学園祭は一味違う！！」という感想をいたるところから聞きましたが、2年生もその中核を担っていたんだと思います。みんな自身の感想はどうですかね?? 来年は・・・引っ張る番です!!さらなるレベルアップを期待!!



201はクイズ館で正解者は模擬店割引チケット GET!からの模擬店「ミニドーナツ」GET!!かなりおいしかったですよ!!!本当に。(模擬店の写真がなくてごめんなさい!)



どこからか、おいしい雰囲気を感じ付けた、“しのぶまん”こと大野先生。この瞬間だけ、洗練された空間に、若干のやらしさが漂いましたよね～。いや～。でも本番当日はクイズも大盛況!

202は、ステージで「AKB48」と「妖怪ウォッチ」のダンスを披露！黒団の他クラスを巻き込み、さらにはテンションあがった生徒も巻き込み、会場を大いに盛り上げました！！さらには体育館隅に「ジバニャン」も登場！来場者の写メの嵐！！見に来た方々を笑顔にしてくれました。

いや、そうじゃないんですよ！その演出だと、僕のブーメランの魅力が伝わらないんですよ！わかんないかな～



“しのぶまん”も友情出演！



203は安城学園ダンス部直伝の“オリジナルダンス”を披露！！本格的な振り付けに苦戦しながらも、新たなヒーローが誕生しながら、本番で観客を魅了！模擬店のタピオカジュースも相変わらず大盛況だったようです。そして、さらにはお母さん軍団の“唐揚げ屋さん”も大盛況。203の子たちが売り子として歩き回ってましたね。お疲れ様でした！来年もお願いします！！食べれなかったの！！



君たち…良い笑顔だ！
そう！それだよ！君たちに欠けていたものは！



204のプラネタリウムは苦戦しながらも、「あれはすごいわ！解説もあってしっかりしてるし！」by冬部先生(一応理科の先生)との大作！！結構な人が集まっていたと聞きましたが、苦労した甲斐がありましたね。2日目は来れないといいながら、前日夜遅くに窓に遮光のためのダンボールを貼り直している坂田先生の姿が！真っ暗の中に真っ黒がいて・・・ぼくは怖かったです！



なんて硬い竹なんだっ！



準也め、その程度かっ！



ふん、軟弱者どもめ(笑)

☆探究の展示も・・・大盛況！！

右：国際探究コースは世界各地の民族衣装について調べて展示。するだけでなく、実際の衣装を用意！けっこう楽しんで着てましたね！！大成功です。

左下：地域探究コースはポスターセッションを実施。参観者の方とのやりとりこそ少なかったものの、興味深く見ていてくれたようで。館先生がみんなのテーマの多様性に感心していました！

右下：自然探究コースは防災展示に加え、科学的にたこ焼きを販売。“緑色のたこ焼き”は“ピンクのたこ焼き”に変わってしまったみたいですが、たこ焼きおいしかったよ！



☆部活動も！！

茶道部は花が展示されたカフェを運営。相変わらずの盛況ぶりで、前日の大変な仕込作業も報われたかな??抹茶オレ(?)がおいしいと職員室で評判でした。

吹奏楽部も、1日目の舞台発表、2日目のオープニングに加え、式典でも演奏と大活躍。今後も活躍の場が増えそうですね。

軽音楽部も、バンドステージに加えて、2日目のオープニングでも吹奏楽部とコラボレーション! 若干のトラブルもあったみたいですが、満足のいく演奏になったかな?

また、近藤峯立くん(204)を中心に有志でつくった奇跡の3Dスクリーン! 映像が立体的に見えることができましたが、成功したのかな?? 見に行けなくてごめんね。改良を重ね、どこかでまた披露してください。

☆フィナーレも盛り上げる！！

最後の締めめの司会に抜擢されたのは伊藤偲風くん(203)! めちゃくちゃ緊張してましたが、衛生看護科4年生の大先輩のフォローにも助けられ。徐々に調子を取り戻し、最後の締めめのコメントは「あれはあの時考えたんですよ!」とのことですが、秀逸でしたよ。本来の偲風くんの良さが垣間見れた瞬間でした。来年はもっとやってくれることでしょう。そして、相方も募集してるそうですよ!!!

最後の最後は、SMAPの『joy』を全員で! 生徒会や高校生フェスティバルの生徒を中心に始まったものが、徐々に人が増えて、最終的には先生もお母さん方も踊ってましたね。そしてステージ中央で思いっきり、楽しそうにはじけていたのが内藤嵩也くん(203)でした。「いや~偲風を助けようと思って!」。なんていいやつだおまえは! ステージ前にも、202のスターが、そして竹口先生も。やっぱり来年は君たちが前面に出るしかない!!

